



5 jóvenes muertos y cinco internados en una mega fiesta tecno que terminó en desgracia.

La droga mata. La hipocresía de la sociedad y nuestra responsabilidad de llevar esperanza y vida.

Nuestra sociedad se ha quedado sin normas éticas ni puntos de referencia moral, ha perdido la fe en Dios y en el propio ser humano. Viene registrando en los últimos años un aumento del fenómeno de la droga que esta directamente relacionado con esa crisis de valores e ideales.

El vacío existencial, la búsqueda de sensaciones diferentes y la fantasía de querer generar felicidad inmediata impulsan principalmente a los jóvenes a sumergirse en el mundo de la droga sin medir sus consecuencias de muerte y dolor.

Otras razones de semejante deterioro es la destrucción de la familia,

una educación permisiva que mira para otro lado, la falta de control de los padres o su convencimiento erróneo que están frente a una batalla perdida y la responsabilidad del Estado que no asume su papel de prevenir y combatir un negocio que irremediablemente mata.

Es nuestra responsabilidad como cristianos llevar el mensaje de Jesucristo, sus buenas nuevas. Él en su Evangelio nos anima constantemente a llevar esperanza al que sufre. El propio Jesús pasó por el mundo curando enfermos, dando esperanza y sentido a la vida. Como sus seguidores es tal vez más que nunca también nuestra tarea.

notas

<p>Alianza Mundial Bautista ▶ 03</p> <p>Atentado en Pakistán</p> <p>Al menos siete cristianos Bautistas murieron en un atentado con bomba que mató a más de 70 personas.</p>	<p>Especial Congreso Nacional de ABA ▶ 04-05</p> <p>Encuentro de Familia de ABA</p> <p>Invitaciones, programa, costos. Toda la información necesaria para poder participar del VII encuentro nacional.</p>	<p>Misiones ▶ 06-07</p> <p>¿Qué es una iglesia?</p> <p>La iglesia, una verdadera familia creada y sostenida por Dios. Informe N° 120 escrito por la familia Licatta, misioneros en Cholila.</p>	<p>Estudio Bíblico ▶ 08</p> <p>La epístola de paja</p> <p>Cuando unimos fuerzas con un mismo espíritu hacia unas metas y objetivos que inspiran, entonces no solamente sumamos, sino que multiplicamos, y eso nos ayuda a centrarnos en los objetivos fundamentales que son nuestra razón de ser y nuestra misión esencial: vivir y compartir el Evangelio con todo lo que ello conlleva.</p>	<p>ABA Comunidad ▶ 11</p> <p>La vida de la Asociación</p> <p>Compartimos noticias del encuentro de ABA Adolescentes; información del próximo campamento regional de ABA Hombres y la llegada de un nuevo pastor a una de las iglesias miembro.</p>
---	---	--	--	---